



El Rectorado niega su responsabilidad en el bloqueo del acceso a cátedras

■ R.R. / GMCYL

SALAMANCA. El equipo rectoral de la Universidad negó ayer tajantemente que no tenga voluntad política de convocar nuevas plazas de catedrático para el colectivo de profesores acreditados. Ricardo López, vicerrector de Economía y Gestión, atribuyó que no se hayan ofertado nuevas plazas de catedráticos a factores externos a la Usal, como es la «raqúitica» tasa de reposición del 10% del profesorado universitario. López explicó que el Rectorado «comparte» las reivindicaciones del colectivo docente de acreditados a catedráticos y dejó claro que «en el momento en que cambie este condicionante jurídico, como es la tasa de reposición» la Universidad podrá dar respuesta a estas necesidades de nuevas plazas, ya que la institución docente «tiene la disponibilidad económica para poder hacerlo».

Sin embargo, los presupuestos del Estado para 2014 «tampoco parece que vayan a modificar» el espinoso asunto de la tasa de reposición, concluyó el vicerrector de Economía de la Usal.